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A. Lambert va annoncer sa candidature 
 
« Il me reste encore deux maires à consulter. Je trouverai irrespectueux d'annoncer 
une candidature sans les consulter». Alain Lambert se donnait hier encore quelques 
poignées d'heure avant d'annoncer une décision officielle de candidature à Putanges. 
Souci de ne pas froisser l'électorat, et puis « je ne suis pas la diva qui attend d'être 
supplié. Mais en politique, il est prudent d'être sollicité. Et si on dit oui, il faut y aller 
». 
 
À moins d'un mois du premier tour (8 et 15 février), le doute n'est plus permis : 
Alain Lambert sera candidat. Amaury de Saint-Quentin, précédent conseiller 
général, avait creusé un sillon pour la droite à Putanges. Rappelons qu'il avait été élu 
dès le 1er tour en mars 2008 avec 65,97 % des voix. (Guy Mercier 23,62 % et Jean-
Louis Mustière 10,41 %). Pas gagné pour autant : il faut gagner la confiance des 
electeurs.  
 
Et pour une bonne assise locale, il faut une suppléante du cru : c'est Monique 
Guibou, présidente de la communauté de commune qui paraît toute désignée pour 
apporter la caution dont a besoin Alain Lambert. Belle bataille politique en 
perspective 
 
Le mandat de président du conseil général n'est pas un obstacle: cela n'empêche pas 
Alain Lambert d'être candidat. Il peut rester président du conseil général, conseiller 
général d'Alençon 3, tout en étant candidat à Putanges. Et démissionner de son 
mandat s'il est élu à Putanges. De toutes façons, la prochaine session du conseil 
général qu'il présidera n'est qu'en mars. 
 
Dans la foulée, c'est à Alençon 3, canton d'Alain Lambert, qui suivra une élection 
cantonale partielle. 
 
Eric de GRANDMAISON. 
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Plus beaux villages de France : la commune conserve son rang 
 
Saint Cénéri reste classé parmi les Plus beaux villages de France. C'est l'une des 
informations de la cérémonie des voeux que le maire, Ken Taham, a voulu 
résolument optimistes, ce samedi matin, salle de la mairie devant une cinquantaine 
de Girois. 
Plus beaux villages de France. La commission qualité de l'association des Plus 
beaux villages de France a diligenté un contrôle qui se déroule tous les cinq à six 
ans, à partir d'un dossier et d'un passage dans la commune. Saint-Céneri a satisfait 
aux exigences de la commission pour continuer à figurer dans les 150 villages 
classés, « une bonne nouvelle pour le tourisme » 
 
Les projets de la commune. Le maire a présenté les projets d'une commune « qui 
compte 145 habitants et a donc besoin de toutes les bonnes volontés. » Un atelier 
municipal nécessaire pour le stockage des matériels sera construit par l'équipe 
municipale près de la station d'épuration, « Arsène Guilmeau et Dominique Hébert, 
nos dévoués conseillers, piloteront les travaux. » Pour l'Auberge Moisy, les travaux 
de consolidation, salle des décapités, maçonnerie, charpente, couverture... se 
terminent et permettront l'exécution du gros oeuvre piloté par le Parc régional 
Normandie Maine, au printemps. Olivier Andrieux continue la mise en place des 
panneaux indicateurs en bois signalant les lieux d'intérêt du village. 
 
Alain Lambert, simple conseiller municipal. Alain Lambert a tenu à assister à la 
cérémonie des voeux du maire Ken Tatham. Celui dernier a remercié son ami « pour 
son aide à faire aboutir nos chantiers comme l'éclairage public, la mise en lumière de 
la chapelle et du pont, la mise en place d'une antenne Orange qui a permis de sortir 
de la zone d'ombre de la téléphonie mobile ou encore, l'installation de l'ADSL par 
satellite pour l'accès à l'internet... » Alain Lambert s'est déclaré « attaché à ce beau 
village. Mon expérience et mes fonctions me permettent d'aider au montage des 
dossiers, de les suivre et de servir de médiateur. Malgré un agenda chargé, je tiens à 
assumer pleinement ma fonction de conseiller municipal et à remercier les Girois de 
leur confiance. » 
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La réfection de la toiture de la mairie en projet pour 2009 
 
Alain Berthelot a accueilli une centaine de personnes à l'occasion des voeux, 
dimanche après-midi. Un moment au cours duquel furent exposés les projets de 
Larré pour 2009. Le conseil lancera prochainement les consultations pour la toiture 
de la mairie. « Le bâtiment a été édifié en 1977, avec une couverture en shingle. 
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Nous constatons de plus en plus d'infiltrations, ce qui nous oblige à envisager une 
réfection totale. » 
Autre chantier important, l'aménagement des arrêts d'autocar scolaires dans le bourg 
et au lotissement de la Bénarderie. « Le conseil général souhaite que la sécurité y 
soit améliorée pour la fin 2009. Nous rencontrerons Alain Lambert à cet effet, 
vendredi prochain. » 
 
Au lotissement des Pommiers, des problèmes d'inondation de garages et de sous-sol 
surviennent épisodiquement. « Ce dossier existe depuis longtemps. En effet, lors de 
la création de ce lotissement dans les années 80, un drain a été passé du haut 
jusqu'en bas du lotissement. Le drain s'est bouché et nous envisageons de faire 
passer une canalisation dans un champ voisin. » Côté assainissement, des 
discussions sont engagées pour étudier l'éventuelle faisabilité de raccorder Larré à la 
station d'épuration de la CUA. 
 
Des études seront aussi menées concernant le chemin piétonnier de la Vallée et « de 
celui que nous souhaiterions le long de D31 du jardin public au carrefour de l'école. 
Même chose pour la remise en état du lotissement de la Bénarderie. » 
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Drugstore à la Re et Alain Lambert à Putanges 
 
Un drugstore à La Re, Alain Lambert candidat à Putanges, ces deux sujets vous font 
réagir sur le forum de notre site www.alencon.maville.com et www.ouest-france.fr 
Après la présentation du projet de drugstore à La Re,Patrice'de Condé-sur-Sarthe, 
estime « qu'Alencon doit exister et pas résister. Cet espace est mort depuis trop 
longtemps, il faut faire vite ». 
 
Pierre, d'Alençon, est « bien sûr favorable à ce projet, ça va animer de nouveau ce 
quartier ». J.-L. Lemoine d'Arçonnay, appelle à être « tous derrière M. Desjouis et 
invite ce dernier à conserver « le style brasserie et à aménager un style Thé dansant 
pour que les seniors puissent danser ». 
 
Nicolas, d'Alençon, estime qu'il est « urgent que la situation se débloque. Alençon 
sans la Re, c'est comme Paris sans Tour Eiffel ». Mireille veut faire « revivre la 
ville. Il n'y a plus rien de sympa maintenant ». 
 
Tous comme Clodine appellent les « décideurs et élus à tout mettre en oeuvre pour 
que ce projet aboutisse », soulignant que « le centre-ville meurt petit à petit » et qu'il 
faut « des lieux pour que jeunes et moins jeunes puissent passer d'agréables 
moments. » 
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Pour la candidature d'Alain Lam-bert à Putanges, les avis sont plus nuancés. Robert 
D., de Putanges, estime le sujet « sans intérêt. Qu'est ce qu'on en a à faire. Cet 
homme travaille uniquement pour lui. » Pierre Ray d'Alençon trouve ça « 
scandaleux. Cet homme ne pense qu'à sa situation personnelle. En fait il pose sa 
candidature car son mandat actuel arrive bientôt à son terme et de cette façon sa 
candidature à Putanges prolongera son nouveau poste ». 
 
J.-L. Lecoeur, Les Rotours, « n'ira pas voter. Je m'interroge sur l'intérêt que peut 
apporter la candidature d'Alain Lambert. Si celui-ci venait à se présenter, je ne me 
déplacerais pas pour aller voter ». 
 
Patrick Lamoureux, d'Alençon est favorable à cette candidature:« Cela prolongera 
son mandat de président du conseil général et la mise en place de grands travaux. » 
VI, d'Alençon, pense la même chose. « Pourquoi pas. Cela donnerait à Alain 
Lambert une visibilité de 5 ans pour conduire les projets indispensables au 
développement. » Benoît Pelleray, de Damigny : « Grâce à ses nombreuses relations 
avec les hommes politiques, il permet à notre petit département d'être connu par 
tous. » Emilie : « Bonne nouvelle qu'un élu national représente l'Orne, c'est la 
meilleure façon d'assurer les arrières du département, de débloquer des dossiers ». 
 
Pierre Carte, d'Alençon : « un atout considérable. Il a apporté énormément au 
département, à Alençon ou à la CUA, pourquoi pas à Putanges ». Lucien 
Loutouche,d'Alençon, estime qu'Alain Lambert a raison « de vouloir donner son 
temps pour accomplir son projet. Qu'il aille à Putanges, Courtomer ou Trun, peu 
importe. Nous avons besoin d'un président influent et connu à Paris et à Caen. » 
 
Laurent Louis de Putanges hésite: « Un parachutage qui fait grincer des dents, il y a 
de bons candidats sur le secteur. Un président, de surcroît sénateur peut apporter les 
moyens plus facilement qu'un simple conseiller. » Enfin, dernier mot (pour l'instant) 
de Claire Durand, de Putanges : « On lit toujours la même chose: M. Lambert est 
influent à Paris et Caen! Je suis sûre que s'il voulait être Pape, certains «libres 
penseurs» diraient de lui qu'il est influent à Rome. 
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La restauration de l'église prévue dès cette année 
 
Dimanche après midi la salle des Pommiers affichait complet pour la première 
cérémonie de voeux du maire Patrick Cousin en présence de Alain Lambert, 
conseiller général du canton et président du conseil général. Devant les habitants, 
chefs d'entreprises du Parc d'activités du Londeau et du syndicat mixte, les 
personnels communaux, enseignants et associations le maire a évoqué des projets: « 
nous sommes prêts à affronter 2009 ». 
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La première réalisation sera la restauration de l'église communale classée, avec en 
premier lieu, le clocher et la toiture de la sacristie. D'autre part le conseil municipal a 
décidé de créer un cimetière sur la commune, celui de Courteille se trouvant au 
maximum de sa capacité. L'étude de faisabilité est en cours. Côté travaux, les abords 
du lotissement du clos du Lavoir seront finalisés et un plan de circulation étudié en 
concertation avec les riverains. La commission - communication souhaite améliorer 
le bulletin municipal et envisagerait la création d'un blog. Cette cérémonie était le 
moment choisi pour remettre la médaille d'or communale à André Pillon, né dans le 
village, pour son dévouement, son action et son engagement en terre ceriséenne. 
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